

Pêcher des pêcheurs...

Dans la liturgie de ce jour, l'Évangile selon Luc présente le récit de l'appel des premiers disciples [...] précédé de l'enseignement de Jésus à la foule et d'une pêche miraculeuse, accomplie par la volonté du Seigneur. En effet, tandis que la foule se presse sur la rive du lac de Génésareth pour écouter Jésus, Il voit Simon qui est découragé car il n'a rien pêché de toute la nuit. Il lui demande d'abord de pouvoir monter sur sa barque pour prêcher à la foule en se tenant à peu de distance de la rive ; puis, une fois la prédication terminée, il lui ordonne d'avancer en eau profonde avec ses compagnons et de jeter les filets. Simon obéit, et ils pêchent une quantité incroyable de poissons. De cette façon, l'évangéliste montre comment les premiers disciples ont suivi Jésus en se fiant à Lui, en s'appuyant sur sa Parole, accompagnée aussi par des signes prodigieux. Nous observons que, avant ce signe, Simon s'adresse à Jésus en l'appelant « Maître », tandis qu'ensuite, il l'appelle « Seigneur ». C'est la pédagogie de l'appel de Dieu, qui ne regarde pas tant les qualités des élus, mais leur foi, comme celle de Simon qui dit : « Sur ta parole je vais lâcher les filets ».

L'image de la pêche renvoie à la mission de l'Église. [...] L'expérience de Pierre, assurément singulière, est également représentative de l'appel de chaque apôtre de l'Évangile, qui ne doit jamais se décourager d'annoncer le Christ à tous les hommes, jusqu'aux extrémités du monde. En outre, le texte d'aujourd'hui fait réfléchir sur la vocation au sacerdoce et à la vie consacrée. Celle-ci est l'œuvre de Dieu. L'homme n'est pas l'auteur de sa propre vocation, mais il répond à la proposition divine ; et la faiblesse humaine ne doit pas faire peur si Dieu appelle. Il faut avoir confiance dans sa force qui agit justement dans notre pauvreté ; il faut avoir toujours plus confiance dans la puissance de sa miséricorde, qui transforme et renouvelle.

Chers frères et sœurs, que cette Parole de Dieu ravive aussi en nous et dans nos communautés chrétiennes le courage, la confiance et l'élan pour annoncer et témoigner de l'Évangile. Que les échecs et les difficultés ne conduisent pas au découragement : c'est à nous qu'il revient de jeter les filets avec foi, le Seigneur fait le reste. Confions-nous aussi à l'intercession de la Vierge Marie, Reine des Apôtres. Elle répondit avec une confiance totale à l'appel du Seigneur, bien consciente de sa petitesse : « Me voici ». Avec son soutien maternel, renouvelons notre disponibilité à suivre Jésus, Maître et Seigneur.

Messe en rite maronite

Traditionnellement, en lien avec l'équipe des Chrétiens d'Orient, une Messe en rite maronite est célébrée dans l'église de Montesson. Cette année, le Père Fadi El Mire, curé de Notre-Dame du Liban, viendra présider la Messe le samedi 12 février à 18h30. Nous prierons tout particulièrement pour le Liban.

Intentions de prière

Vous pouvez toujours déposer vos intentions de prières dans l'urne au fond de l'église. Celles-ci seront lues aux différentes veillées de prière organisées par le Relais.

Pèlerinage à Lourdes du 24 au 29 avril

Le pèlerinage diocésain à Lourdes se déroulera du 24 au 29 avril 2022 avec pour thème « Allez dire aux prêtres ». Un groupe de paroissiens s'est d'ores et déjà inscrit pour ce rassemblement autour de notre évêque. Pour toute information complémentaire, merci de contacter : eap.montesson@gmail.com.

Inscriptions en ligne www.catholique78.fr/lourdes avant le dimanche 20 février.

Vigilance : pillage de tronc et vols

Plusieurs tentatives de pillage du tronc des cierges ont été constatées ces derniers temps, ainsi que des vols de cierges. Merci à chacun d'être vigilant et de faire remonter au secrétariat tout comportement suspect.

paroisse.montesson@catholique78.fr - 01 39 52 03 80

Carnet paroissial

Eva Rodrigues a été baptisée le dimanche 6 février.

<i>Agenda du 7 au 11 février 2022</i>		
Ma 8	Veillée de prière	20h30
Je 10	Funérailles de Paulette Bouchard	10h30
	Lecture continue	20h30
Sa 12	Messe en rite maronite	18h30
Dim 13	Chapelet franco-portugais	17h

